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Aos treze dias do mês de setembro, do ano de dois mil e doze, na 

Comunidade de Linha Borelli, Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezoito horas e trinta minutos, reuniram-se os 

vereadores: Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Pedrinho Pancotte, Ademar 

Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo Fontana e Marcos Zilli, 

todos representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária, realizada fora da sede tendo em vista as comemorações 

alusivas a Revolução Farroupilha. Verificado o quórum legal, a 

Vereadora Lindonês de Fátima Pelegrini, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a palavra ao 

Secretário da Mesa Diretora para a leitura das correspondências 

recebidas e, em seguida, da Ata 016/2012, relativa à sessão 

ordinária realizada em trinta de agosto de 2012, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, 

passou-se à leitura da pauta 017/2012 - que indica a matéria a ser 

discutida e votada nesta sessão. Após a discussão a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de regime de urgência: Não teve. Matéria em primeira 

discussão:Indicação do vereador Pedrinho Pancotte n° 003/2012. 

Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 031/2012- 

Dispõe sobre o licenciamento ambiental e a taxa de licenciamento 

ambiental florestal.Demais proposições: Pedido de Licença do 

Senhor Prefeito Municipal-Of. n° 099/2012. Em seguida o Senhor 

Secretário fez a leitura do parecer ao Projeto de Lei nº 031/2012, 

que se encontra em segunda discussão, tendo o mesmo sido lido, 

discutido e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 

031/2012, com o parecer aprovado, foi lido, discutido, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Passando agora para a matéria em 



primeira discussão: a indicação do vereador Pedrinho Pancotte, 

denúmero 003/2012,após a leitura, foi discutida e baixada para 

estudos das Comissões Permanentes desta Casa Legislativa e 

emissão de parecer. Nas demais proposições, havia o Pedido de 

Licença do Senhor Prefeito Municipal-Of. n° 099/2012, que após 

a leitura, foi votado, tendo sido aprovado por unanimidade. Como 

não havia outras matérias em pauta, passou-se ao espaço 

destinado à Tribuna Livre: O vereador Amarildo agradeceu o 

Senhor Visão pela iniciativa de fazer a cavalgada em homenagem 

ao seu tio, também tendo agradecido a senhora presidente e do 

Patrão do CTG, Neuri que em nome dele agradeceu a todos os 

cavalarianos que participaram da cavalgada para fazer esta 

homenagem aos farrapos, dizendo que acha esse gesto muito 

bonito. O vereador Ademar também parabenizou a todos os 

cavalarianos pela coragem que têmem fazer essa trajetória. Os 

vereadores, Everaldo, Pedrinho e a senhora presidente Lindonês, 

agradeceram e parabenizaram todos os cavalarianos e a 

patronagem do CTG por estarem presentes na sessão e os 

teremrecebido de braços abertos . Nada mais havendo a tratar, a 

Senhora Presidente convocou os seus colegas vereadores para a 

próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e sete de 

setembro, deste ano, na Câmara Municipal de Vereadores, às 

dezessete horas e deu por encerrada a sessão. 
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